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　2020年6月号 　2020年6月号 23

特　集   宇陀市役所 1 年生

山 中　涼

プロフィール
宇陀市出身で、学生時代もこの
まちから通いました。23 歳の社
会人一年目です。市民の皆さん
にお世話になりますが、誠心誠
意職務に努めてまいります。

仕事の内容
保険年金課で、国民健康保険に関
する仕事をしています。主に、高
額療養費の支払いに関すること、
高齢受給者証や限度額認定証の更
新事務を担当しています。

これからやりたい事
日々勉強あるのみだと思っていま
す。毎日少しでも成長して、正確
に業務を行えるよう、尋ねて来ら
れる方々に親切丁寧に正確な対応
ができるようになりたいです。

大切にしているもの
何事も楽しむ気持ちを持つことを
大切にしています。普段以上の力
が出せることがあると思います。

宇陀市を選んだ理由
地元に愛着があるからです。就職
の際、同世代の人たちが県外へと
出ていくことが多い中、私は地元
に深く根を下ろし、地域のために
なることがしたいと思いました。

佐 藤　葵
プロフィール

大阪府から夫の地元の宇陀市に
移住してきました。ワーキング
ママです。人のあたたかさや自
然豊かでゆっくりと時間が流れ
ている宇陀市に魅了されました。

仕事の内容
こども未来課で、家庭児童相談、
児童虐待防止、ファミリーサポー
トセンター事業や、こんにちは赤
ちゃん事業など、子どもに関する
仕事を担当しています。どんなこ
とでも、気軽に相談してください。

宇陀市を選んだ理由
あたたかい地域の高齢者や、これ
から成長していく子どもたちの
ために、福祉職として何か貢献で
きるのではないかと思ったからで
す。

これからやりたい事
まだ宇陀市のことを知らないこと
ばかりなので、名所や穴場カフェ
など探索したいです。

大切にしているもの
子どもですね。また、最近ガーデ
ニングを始めたので、毎日成長し
ているか元気に咲いているかを
庭に見に行くことも楽しみです。

宇陀市役所　　 年生
2020 年 4月採用の新任職員。

採用され新しく宇陀市役所の仲間になったメンバーのうち
８人の方にインタビューしてみました。
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市役所で採用された職員14人

太田 慶一（税務課）

小山　愛（人事課）

いろいろ

　聞いてみました！

船津 奈美（介護福祉課）
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　2020年6月号 　2020年6月号 45

特　集   宇陀市役所 1 年生

髙 岡　裕 実

プロフィール
大学を卒業後、初めての社会人
です。散歩が好きなので、市内
をよく散歩しています。特に川
沿いがすごくきれいですね。

仕事の内容
こども未来課で、保育園（所）や
幼稚園等の事務手続きの担当をし
ています。どの仕事も市民の方に
とって欠かせないものなので、や
りがいと責任感を強く感じていま
す。知らないことも多いですが精
一杯がんばります。

宇陀市を選んだ理由
三重県出身ですが、親戚が県内に
あることから何度か宇陀市に来て
いました。このまちの自然豊かな
風景が好きで、このまちに住み、
盛り上げたいと思ったからです。

これからやりたい事
いろんな資格の勉強をして、自分
のスキルアップを目指していま
す。車も好きなので、いろんなと
ころに行ってみたいと思っていま
す。

大切にしているもの
高校生の頃から弓道を始め、就
職してからもずっと続けていき
たいと思っています。

森 岡　美 江

プロフィール
大学卒業後、社会福祉士として、
地域福祉や個別ケースの相談業
務に携わってきました。好きな
ことは、旅行や登山、パン屋さ
ん巡り。知らない世界を知るこ
とが楽しみです。人や地域との
出会いを大切にしています。

仕事の内容
医療介護あんしんセンターで、高
齢者の総合相談、権利擁護業務や
介護予防ケアマネジメント業務を
担当しています。

宇陀市を選んだ理由
生まれ育ったこのまちが大好き
で、「地元から離れたくない」と
いう気持ちと、「市民の皆さんの
暮らしを支える仕事に携わりた
い」と思ったからです。

これからやりたい事
まちづくりに関心があります。宇
陀市に住みながら知らないことが
多く、これからは地域に出向き、
地域で安心して暮らせるような仕
組みづくりを考えていきたいと
思っています。

大切にしているもの
人や地域との出会い、家族、友達、
化粧品、パンが大切です。

小 倉　貴 弘

プロフィール
千葉出身で、海の近くで育ちま
した。社会人になってから奈良
に来て、もう 8 年目になります
が、いまだに関西弁が使いこな
せないです。これから自然に関
西弁が使えるようになりたいで
す。ぜひ声をかけてください。

仕事の内容
水道局総務課で業務を行っていま
す。主に検針データの作成や、開
閉栓の事務処理、口座振替の新規
申込や変更処理を行っています。

宇陀市を選んだ理由
宇陀市の自然豊かで地域のつなが
りが深いところに魅力を感じ、移
住しました。そんな町を多くの人
に知ってもらいたいと思い、宇陀
市で働きました。

これからやりたい事
市内の観光地巡りやイベントに参
加してみたいと思います。そして
その経験を仕事に活かしていきた
いです。市民の皆さんの力になれ
るよう、精一杯がんばります。

大切にしているもの
身体を動かすことを大切にして
います。運動は苦手ですが、意
識して運動しています。

徳 田　百 恵

プロフィール
中学生の頃から続けているス
ポーツがあり、それを通してあ
きらめないこと、努力を惜しま
ないことの大切さを知ることが
できました。保育士にとって必
要不可欠なものだと思います。

仕事の内容
榛原北保育園で、２歳児の担任を
しています。主に子ども一人ひと
りの指導計画や目標に基づいて保
育内容を決め、関わり方や支援の
仕方を工夫し教育しています。

宇陀市を選んだ理由
一番の理由は恩返しをしたいか
ら。生まれ育ったまちでもあり、
市の魅力を子どもたちに伝える仕
事をすることが私の夢でした。

これからやりたい事
子どもたちが楽しみにしている行
事が中止となっていますが、そん
な中でも楽しめるような環境づく
りに力を入れたいと思います。子
どもたちが安心して過ごすことが
できるよう工夫していきます。

大切にしているもの
座右の銘は、茶道に由来する「一
期一会」です。人とのつながり
を大切にしていきたいです。

草水 之彦（市民課）

川口 美奈巳（室生こども園）

大原 健史（教育総務課）

市川 奈々（榛原幼稚園） 木村 日陽里（大宇陀こども園）



　2020年6月号 6

岡 本　愛 理

プロフィール
最近料理作りに目覚め、休みの
日は簡単な料理やお菓子を作る
ことにはまっています。いろん
なメニューに挑戦しています。

仕事の内容
市立病院の 6階病棟で、看護師と
して働いています。入院されてい
る患者さんの看護を行っています
が、まだまだ教えてもらうことば
かりです。でも、とてもやりがい
のある仕事です。

宇陀市を選んだ理由
生まれ育ったまちで、看護を通し
て少しでも貢献したいと思ったか
らです。病院での業務は忙しく、
大変なことも多いですが、たくさ
んのことを学びながら充実した
日々を送っています。

これからやりたい事
旅行が好きなので、日本各地や海
外旅行にも行きたいです。各地の
美味しいものを食べたり、いろん
な体験をしたいです。

大切にしているもの
4 月に購入した車を大切にして
います。これからいろんなとこ
ろへドライブに行きたいです。

森 本　香奈子

プロフィール
施設で勤務するのは初めてなの
で、緊張や環境に慣れるか不安
いっぱいでしたが、前向きに入
所者の方と向き合えるようにな
りました。

仕事の内容
さんとぴあ榛原で、介護の仕事を
しています。具体的には、入所者
の方の食事や入浴など、日常生活
の支援や介助を行っています。
笑顔で接することを心がけ、日々
がんばっています。

宇陀市を選んだ理由
東吉野村出身ですが、宇陀市のす
ぐ近くに住んでいたため、学んで
きた場所や友人も幼いころからこ
のまちになじみがありました。
人と人とのつながりやぬくもりが
たくさんあってとても働きやすい
環境です。

これからやりたい事
入所者の皆さんに、名前と顔を覚
えてもらえるように、たくさんコ
ミュニケーションをとって、信頼
されるようになりたいです。

大切にしているもの
仕事が休みの日などは、趣味の
時間を大切にしています。

まだまだ 新米の

私たちですが

一生懸命

がんばります！

看護職や介護職も

　　募集しているよ【市立病院・
さんとぴあ榛原職員】

山本 千恵

（市立病院）

島岡　蓮

安井 珠美小野 正博

田元 杏奈
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